
 
 
 
 

Acta de la reunión de la junta directiva 
 

Fecha: 8 de enero de 2024 

Asistentes:  

 Presencial: Emilio, Enrique, Miguel ángel, Viçenc, Oskar 

 Virtual: Monique, Marta, Rafael, Julia 

Temas tratados: 

1. Situación de Filip. No se le ha cobrado las cuotas desde julio. Se decide comunicarle la 
posibilidad de pagar las cuotas desde julio y asistir a las reuniones de nuestro club o bien 
recomendarle un e-club. En el caso de impago se le dará de baja. 

2. Situación de Lorena. Debido a su situación personal actual y tratándose de una socia que 
ha aportado mucho al club, no se le ha cobrado las cuotas desde octubre. A partir de 
marzo, si su situación no mejora se valorará que la cuota sea asumida por el club. 

3. Las recientes bajas (Xavi Bofarull) y altas (Zaski) están actualizadas en Polaris. Respecto a 
la baja de Xavi, se decide que Emilio sea el nuevo Macero, y sus responsabilidades 
respecto al premio Giotto, Enrique y Miguel Ángel se acercarán al hotel Plaza para 
confirmar la reserva de las habitaciones y los salones. 

4. Próxima incorporación al club de Ronaldo, rotario brasileño. Se comenta su buena 
predisposición.  

5. Tesorería: 
• Están al día los pagos de la Beca Jaime González 
• En febrero se pasará los 100 euros anuales de “Cada Rotario cada año”  
• Emilio facilitará a Rafael los 3 presupuestos del premio Giotto 

 
6. Premios Giotto. Emilio envía un mail específico con lo comentado ayer. Además, están 

pendientes de finalizar los votos de los finalistas. Monique informa que se hará una reunión 
virtual con los finalistas antes de pasar los CV al jurado (Quina y Francesc). 

7. Cena 30 aniversario: se reclamará el pago a los miembros que confirmaron asistencia, 
pero que no asistieron. 

8. Inbound. Oskar comenta que busca clases gratis de español.  
9. Escola solidaria 2023. Viçenc comenta que los gastos ascienden a 1113 euros. 
10. Caloçotada 2024. Se comenta la posibilidad de alquilar un autobús y cómo gestionar el 

pago del mismo. 
11. Proyecto fútbol La Mina. El director deportivo , Tony Porto, vendrá a explicarnos el proyecto 

el próximo día 22 de enero. 
 
Buena semana familia. 



 
Julia 
 
 


